

COMMUNIQUÉ DE PRESSE	COMMUN	NIQUÉ	DE F	PRESSE
----------------------	--------	-------	------	--------

Le Blanc, le 19 juin 2007

Merci

A l'issue du deuxième tour de ces élections législatives, je tiens à remercier les 38 647 personnes qui se sont déplacées dimanche dernier pour aller voter, et dont 17 411 m'ont accordé leur confiance.

Si nous avons connu localement une défaite, je n'oublie pas que le mouvement auquel j'appartiens a remporté nationalement une majorité permettant à notre président de mettre désormais en œuvre les réformes dont notre pays a besoin. Surtout, j'ai pu mesurer sur le terrain la motivation de chacun, et les batailles perdues sont parfois porteuses dans le futur de grandes victoires.

Je pense aussi ce soir aux électeurs qui, dans la 3e circonscription, avaient majoritairement choisi Nicolas Sarkozy le 6 mai dernier, et qui ne sont pas tous venus réaffirmer leur soutien à notre président : il est dommage de constater que nos idées triomphent en cas de forte mobilisation, gage d'une démocratie renforcée, et qu'elles s'effritent lorsque la participation chute. Sachons nous souvenir que chaque vote est utile. C'est ce message plein de foi en notre démocratie qui me paraît le plus important.

Fidèle à mes engagements, je continuerai à m'investir pour le département de l'Indre en général, et pour la 3^e circonscription en particulier. Je sais que beaucoup souhaitent m'accompagner : à ceux-là, je veux dire qu'ils peuvent compter sur moi.

Bernard POUSSET